



1^{er} Domingo de Cuaresma Ciclo B

“EL # HASHTAG DE LA BUENA NOTICIA”

PRIMERA LECTURA

Alianza de Dios con Noé, liberado del diluvio

Lectura del libro del Génesis **9, 8-15**

Dios dijo a Noé y a sus hijos:

«Yo establezco mi alianza con ustedes, con sus descendientes, y con todos los seres vivientes que están con ustedes: con los pájaros, el ganado y las fieras salvajes; con todos los animales que salieron del arca, en una palabra, con todos los seres vivientes que hay en la tierra. Yo estableceré mi alianza con ustedes: los mortales ya no volverán a ser exterminados por las aguas del Diluvio, ni habrá otro Diluvio para devastar la tierra.»

Dios añadió: «Este será el signo de la alianza que establezco con ustedes, y con todos los seres vivientes que los acompañan, para todos los tiempos futuros: yo pongo mi arco en las nubes, como un signo de mi alianza con la tierra. Cuando cubra de nubes la tierra y aparezca mi arco entre ellas, me acordaré de mi alianza con ustedes y con todos los seres vivientes, y no volverán a precipitarse las aguas del Diluvio para destruir a los mortales.»

Palabra de Dios.

SALMO **Sal 24, 4-5b. 6. 7b-9**

R. Guía nuestros pasos, Señor, por el camino de la paz.

Muéstrame, Señor, tus caminos,
enséñame tus senderos.
Guíame por el camino de tu fidelidad;
enséñame, porque Tú eres mi Dios y mi salvador. **R.**

Acuérdate, Señor, de tu compasión y de tu amor,
porque son eternos.
Por tu bondad, Señor,
acuérdate de mí según tu fidelidad. **R.**

VERSÍCULO ANTES DEL EVANGELIO **Mt 4, 4b**

*El hombre no vive solamente de pan,
sino de toda palabra que sale de la boca de Dios.*

EVANGELIO

Fue tentado por Satanás y los ángeles le servían

+ Evangelio de nuestro Señor Jesucristo según san Marcos **1, 12-15**

El Espíritu llevó a Jesús al desierto, donde estuvo cuarenta días y fue tentado por Satanás. Vivía entre las fieras, y los ángeles lo servían.

Después que Juan Bautista fue arrestado, Jesús se dirigió a Galilea. Allí proclamaba la Buena Noticia de Dios, diciendo: «El tiempo se ha cumplido: el Reino de Dios está cerca. Conviértanse y crean en la Buena Noticia.»

Palabra del Señor.

APORTES PARA LA CELEBRACIÓN

“EL # HASHTAG DE LA Buena Noticia”

INTRODUCCIÓN

La **Cuaresma** es el tiempo litúrgico en el cual se invita a la conversión. Es un tiempo para arrepentirnos de nuestras faltas, pecados y cambiar algo de nosotros para ser mejores y poder vivir más cerca de Jesús. El tiempo de cuaresma nos prepara para la gran fiesta de la Pascua. La Cuaresma dura 40 días. Comienza el “Miércoles de Ceniza” y termina antes de la Misa de la Cena del Señor del Jueves Santo. El color litúrgico de este tiempo es el **morado**. Además, no se reza el “Gloria”, ni se canta el “Aleluia”.

RECURSO

Opción 1: Teatralización: “HASHTAG”

Opción 2: Explicar el Evangelio

Opción 1: Teatralización: “HASHTAG”

Materiales y Personajes

Un celular y una Tablet. Dos animadores que dialogarán.

Idea

La idea es presentar cómo las distintas formas de anuncio, de avisar algo tienen que servir para que la Buena Noticia llegue a todos, al mayor número posible.

Agustín: ¡Hola!

Carlos: ¡Hola! ¿Cómo estás?

Agustín: ¡Muy Bien!

Carlos: Yo estoy estudiando para rendir

Agustín: ¿Sabés? el otro día vi por la tele como las personas se enteraban de las noticias a lo largo de la historia.

Carlos: Ah ¿y cómo fue?

Agustín: Hace 200 años había unas personas que se llamaban pregoneros, que gritaban por las calles las noticias.

Carlos: mmm.... dejame pensar, pero también las personas se enteraban de las noticias por los diarios.

Agustín: sí y también a través de la radio y la tele.

Carlos: Y hoy están los portales de internet.

Agustín: y todas las redes sociales, re veloces, te enterás al toque.

Carlos: Claro, lo vemos en la Tablet o en el celu (mostrar los elementos)

Agustín: Sí yo pensaba el otro día que cuando una noticia es muy leída marca tendencia con algún hashtag en las redes sociales.

Carlos: Ah ¿Cómo es eso?

Agustín: Mirá, cuando algo es muy importante se le pone un hashtag, que es el signo numeral (#) y una palabra, por ejemplo #Carnaval o puede ser #JesúsTeAma.

Carlos: ¡Qué bueno!

Agustín: Si Jesús estuviera ahora, seguro que inventaría un hashtag y que diría: #ConviértanseyCreanenlaBuenaNoticia

Carlos: ¡Qué bueno, me encanta!

Agustín: Y así el anuncio llegaría a todos los usuarios de las redes sociales.

Carlos: Gracias, hoy aprendí algo de las redes sociales y sobre el anuncio de Jesús: #ConviértanseyCreanenlaBuenaNoticia

SUGERENCIAS PARA LA PREDICACIÓN

+ *Diálogo con los chicos*: hace un rato realizaron una representación, ¿de qué se trataba? *Escuchar las respuestas...*

+ *Junto con el sacerdote que dialoga con los chicos se reconstruye el Evangelio*:

+ Hoy nos cuenta la palabra que Jesús estuvo cuarenta días en el desierto, donde fue tentado por el demonio. De allí que la Iglesia propone la cuaresma, cuarenta días para compartir las incomodidades que vivió Jesús y además cuarenta días para cambiar nuestro corazón y convertirnos.

+ Igualmente Jesús, fue a Galilea proclamando la Buena Noticia de Dios: “*El tiempo se ha cumplido: el Reino de Dios está cerca. Conviértanse y crean en la Buena Noticia*”.

+ Jesús deseaba que todos conocieran la Buena Noticia, que es el amor que Dios nos tiene.

+ Hoy para comunicar esa Buena Noticia muchos asisten a la parroquia y escuchan el mensaje de Dios. Además podemos recibir esa Buena Noticia por el diario, la tele, los portales de internet, por las redes sociales con un hashtag, etc.

+ Una forma que nunca pierde su importancia y que nosotros no tenemos que olvidar para anunciar la Buena Noticia, es el encuentro personal, llegar a la otra persona, como lo hizo Jesús en su tiempo.

+ En el encuentro personal debemos irradiar la presencia de Dios en nuestros corazones. Debemos ser humildes y respetar la forma de ser y la creencia de aquellos con los que nos encontramos.

+ Aquellos con los que dialogamos tienen que experimentar, el amor, la paz, la alegría, la paciencia, la solidaridad, que nos regala Jesús, el Salvador.

+ Te pedimos Jesús que este tiempo de cuaresma podamos experimentar tu amor, cambiar nuestra vida, siendo más dóciles a tu Buena Noticia para anunciarla a todos los que nos rodean.

ACTO PENITENCIAL

Luego de cada monición se puede cantar: “Hoy te pedimos perdón” o “Papá del cielo”:
www.vicarianiños.org.ar

+ Señor Jesús, que nos invitas a cambiar nuestro corazón. *Te cantamos... o bien Señor, ten piedad.*

+ Señor Jesús, que nos guías por el camino del perdón. *Te cantamos... o bien Cristo, ten piedad.*

+ Señor Jesús, que nos alimentas con tu Palabra. *Te cantamos... o bien Señor, ten piedad.*

ORACIÓN DE LOS FIELES

A cada intención respondemos: **“TE LO PEDIMOS SEÑOR”**

1. Por toda la Iglesia en el mundo, para que vivamos la Cuaresma como un tiempo de renovación y solidaridad. *Oremos*

2. Por todas las personas que son víctimas de guerras, persecuciones o de inseguridad. *Oremos*

3. Por los dirigentes y gobernantes, para que superando la tentación de servirse del poder, trabajen por la paz y el dialogo. *Oremos*

4. Por todos nosotros que participamos de esta misa para que vivamos la Cuaresma con un corazón alegre y misionero. *Oremos*

ORACIÓN COLECTA

Padre bueno del cielo,
regálanos tu fuerza espiritual,
para vencer el mal y buscar el bien,
como lo hizo tu Hijo Jesús.
*Él que vive y reina contigo
en la unidad del Espíritu Santo
y es Dios, por los siglos de los siglos.*

ORACIÓN SOBRE LAS OFRENDAS

Padre Bueno, acepta este pan y este vino
junto con nuestros corazones
y ayúdanos a amarte y a vencer toda tentación.
Por Jesucristo, nuestro Señor.

PREFACIO

Las tentaciones del Señor

ORACIÓN DESPUÉS DE LA COMUNIÓN

Padre Bueno,
con el corazón lleno de Jesús,
queremos seguirte siempre
y así, evitar todas las cosas malas
que nos apartan de tu amor.
Él que vive y reina por los siglos de los siglos.